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Ata no 30 de202l

Aos vinte e oito dias do mês de juúo do ano de dois mil e vinte e urn, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveir4 em Sessão Ordinríria, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves * PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da
Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo'oQuórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Organica e Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 29 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretiírio da Mesa fizesse leitura das matérias do Bxpediente:
INFORMAÇ^O 15312021 Que seja informado se há previsão para início dos reparos no calgamento
próximo ao meio-fio na Rua Julio de Castilhos, esquina Rua Coronel Mesa.VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; INFORMAÇAO 1541202i Que seja informado se Centro de Zoonose e Bem-Estar
Animal já possui o alvara/licença para realizaçáo de castrações, e se afirmativo, quais serão os critérios
es{abelecidos para tal serviço. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAçÃO tSSfZ02lQue
seja informado em que fase se enoontra a elaboração do projeto básico para rcalização das medições na
localidade do Passo das Tropas e se há previsão para encaminhamento ao Setor de Licitações.
VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; INFORMAçl,0 15612021 Que seja informado se foi realizado
estudo de viabilidade técnica para extensão da rede de água da Rua Vicente Agosta até o Passo das

Tropas, e se afirmativo, seja encamiúada cópia do referido estudo. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; INFORMAÇAO 15712021Que sejam informadas as seguintes questões: l. Qual a empresa que
realíza o recolhimento do lixo oriundo do Cemitério Municipal? Quais os dias que são realizados estes
recolhimentos? Com envio de cópia do contrato; 2. Qual servidor (a) é responsável pela intermediação
com a empres3 reçolhedora dos referidos resíduos? VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT;
INFORMAÇAO 158/2021 Que seja informado se há previsão para colocação de vidros nas janelas
laterais da Capela B do Cemitério Municipal. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO
159/2021Que seja informada qual a situação do veiculo Volkswagen Gol placa AJV 2385 localizado no
pátio da Secretaria de Obras e Transportes. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO
16012021 Que seja informado se há previsão para construção de uma boca de lobo na Rua Samuel de
Souza, esquina com a Rua Borges de Medeiros, próximo a rótula. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; INFORMAÇÃO 16t12021 Temos conhecimento, extraoficial, que a MOTONMLADORA CASE
se encontra em conserto. Se procede, informar: 1)o problema apresentado; 2)a oficina contratada; 3)o
valor orçado para o seu consefto; 4)a previsão para a entrega do serviço. VEREADOR JULIANO
CONFISCO - PP; INFORMAÇ^O 16212021 l)Se já foram adotadas as providências necessiírias visando
ao conserto do maquinrário da Secretaria de Obras e Transportes, que compreende viárias máquinas com
problemas os mais diversos. a)Se a resposta for afirmativa, qual a previsão para as máquinas estarem
aptas para os serviços a que se destinam? b)Se a resposta for negativa, seja informado o que impede tal
procedimento. 2)Seja informado quando a RETROESCAVADEIRA RANDON passará pelos reparos na
peça denominada lança. VEREADOR ruLIANO CONFISCO - PP; INFORMAÇÃO 16312021 Que seja
informado qual setor é responsável em fiscalizar as obras de reparos realizadas pela CORSAN no nosso
município. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT; INFORMAÇAO 164/2021 Que seja informado a esta
casa legislativa sobre o andamento do cronograma de reuniões do conselho de habitação e por qual
motivo não estão sendo analisados os pedidos deste ano de 2021. VEREADOR NETO VIANA * PT;
INFORMAÇÃO i65/2021 Que sejam informadas a esta Casa Legislativa as medidas que foram ou estão
sendo adotadas pelo Poder Executivo com relação ao cumprimento da determinação judicial oriunda do
Processo n" 108i1.14.0000372-5, Ação Civil Pública que o Ministério Público moveu contra o Município
de Lavras do Sul, no que concerne a instalação de canil municipal, visando solucionar o grave problema
de animais abandonados nas vias públicas. R DIMMY ALVES _ PP; PROVIDÊNCIAS
25612021 Que seja feita manutenção da iluminação seguintes ruas: Rua Ulibio José Teixeira (Baino
Centro); Rua Severino Silveira (Bairro Cohab) Bosco e Rua Carios Martins Piquelet



(Bairro Olaria); Rua Santo Antônio (Baino Centro); Rua Francisco José Teixeira (Bairro Centro); Rua
Maria Barcelos (Bairo Centro); Avenida José Cacildo Delabary e Interior do Camping Municipal, taipa e
arredores. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 25712021Que seja feita a retirada do
acúmulo de areia que se encontra sob a ponte da Rua João Moreira e que também seja feito reparo no
calçamento da mesma rua, pois se encontra com diversos buracos próximos ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Seguem fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNChS
258/2021 Que seja estudada a possibilidade de acréscimo de alimentos na composição da cesta básica,
distribuída pela Assistência Social; E que sejam também incluídos junto à cesta produtos de higiene,
como pasta de dente, sabão em barra, sabonete e papel higiênico. VEREADOR NETO VIANA - PT;
PROVIDENCIAS 25912021 Que sejam realizadas vistorias em todos os registros de água localizados nas
vias públicas e providenciada colocação de tampas naqueles que não possuírem. VEREADOR NENÉ
BRITO - PDT; PROVIDÊNCIAS 26012021Que seja feito reparo urgente na Rua Maria Tereza Borges
da Rosa, paralela ao Ginásio da Olaria. Desde o pedido de providências no 1212027, que solicitava a
instalação de duas bocas de lobo no entroncamento da Rua João Fernando da Silva, com as Ruas Braulio
Brandão e Maria Tereza Borges, e que foi reiterado pelo pedido ll3/2ü21, nos foi respondido através do
memorando no 1712021, que o serviço estava sendo executado, no entanto, não foram construídas as bocas
de lobo até o presente momento.VEREADOR NETO VIANA - PT. Grande Expediente: Yereador
Dimmy Alves - Progressistas - com a palavra desejou boa tarde a Senhora Vereadora e Presidente Eva
Mesa, e aos demais colegas vereadores presentes em sessão. Falou que esteve na manhã desta segunda-
feira no Centro de Zoonose onde conversou com a Veterinária Evelize e que respondeu vários
quostionamentos peftinentes a pasta a qual ela responde em nosso município. Deixou sua indignação pelo
tipo de inauguração do local para çastração. Falou também sobre o Projeto de um canil. Disse sobre o
debate da última sessão ordinária sobre direita e esquerda. E que não quer entrar em nenhuma briga
partidérra. Vereador Guto Bittencourt * Progressistasdesejou uma boa tarde a Seúora Vereadora e
Presidente Eva Mesa. Senhores Vereadores, colaboradores da Casa e ao Andrigo que se faz presente em
sessão. Falou sobre o canil, e que tem que ter uma solução para isso, e que tem quase 15mi1 cães em
nosso município, e que se não tiver um apoio da comunidade não tem como e é mutio caro e o município
não tem como manter. Vereador Dimmy Alves pediu a parte para falar sobre o assunto debatido.
Vereador Guto falou sobre o horário do Perito em Lavras. A Vereadora e Presidente Eva Mesa pediu a
parte falando sobre o assunto do Perito, que é através de licitação. Vereador Guto registrou sobre os R$
100.000.00 ingressadosnos cofres da Prefeituraenviados pelo Deputado Pedro Westphalen e mais os R$
350.000,00 já recebidos anteriormente. Falou também sobre o assunto de direita e esquerda. E agradeceu
ao Vereador Juliano Confisco pelo convite recebido para ir lá fora e que não pode se fazer presente.
Vereador Renan Delabary - Progressistas desejou uma boa tarde a Seúora Vereadora e Presidente
Eva Mesa, a assessoria da Casa, aos colegas vereadores e ao visitante Andrigo. Falou sobre o canil, e
sobre a passarela na Av, 9 de maio. E disse que hoje faz 60 dias que a ala de intemaçâo está fechada na
Fundação Dr. Honor Teixeira da Costa. E pediu que se manifestem e respondem sobre os fatos. Vereador
Juliano Confisco - Progressistas desejou uma boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas
vereadores, colaboradores da casa e ao amigo e ex-colega Andrigo. Falou sobre o assunto do Perito em
nosso município. Falou dos seus Pedidos apresentado em sessão. Falou sobre a postagem feita pelo
senhor Jorge sobre como está a sua estrada (corredor), em rede social. Yereador Clemar Biaggi
(careca)- PTB desejou uma boa tarde a Seúora Presidente e Vereadora Eva Mesa, colegas, assistência.
Esclareceu sobre sua fala na sessão anterior sobre direita e esquerda. Onde disse que foi distorcido muitas
palawas em sua colocação. E deixou bem claro em sua fala o que defende e o que não defende, e que
{ique bem esclarecido a população. E falou que defende trabalhador e não vagabundo. Vereador Neto
Viana - PT desejou ulna Boa tarde a SenhoraPresidnete e Vereadora Eva Mesa, aos colegas Vereadores,
assistência, assessoras. compaúeiro Andrigo Sena e ao Assessor Jurídico da casa. Relatou sobre seu
cronograma da semana, relatou sobre os bairros que esteve e ouvindo a comunidade para apresentar seus
Pedidos. E também relatou sobre as respostas recebidas do Executivo dos pedidos apresentados em sessão
ordinrária. Se retratou sobre o fervor na última sessão em seu nome e em nome de sua Assessora. Falou
também sobre as vacinas no Brasil, CPI em andamento, e sobre o Impeachment do Presidente Bolsonaro.
Parabenizou o Presidente Lula pela vitória em seus processos do Lava Jato. Leu também sobre a resposta
recebida do Conselho de Habitação. Pediu paÍa que todos usem máscara e se cuidem e que a população já
está sendo vacinada.Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa,
aos demais colegas vereadores e presentes em sessão. sobre seus pedidos apresentados em sessão

tarde a Senhora Presidente e Vereadora Evaordinária. Vereador Adilson Seixas - PDTdesejou uma
Mesa, aos colegas vereadores, a assessoria e ao isse que respeita os pronunciamentos e todos
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os colegas. E que cada um tem um pensamento, e que 2022 está aí e os nomes estarão para a comunidade

escolhei. E que com tudo isso deveriaate frcar calado. Parabenizou a Secretaria de saúde- E falou sobre o

avanço da vàcinação em nosso município. Com a palavra Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB

deu as boas-vindas ao visitante Andrigà. Agradeceu ao vereador Neto Viana que se retratou em plenario

ao Vereador Clemar Biaggi pelo acontecido. Agradeceu ao Secretário de Administração em seu Pedido de

Indicação. Falou sobre á r.eunião que acontecerá dia 02 de julho e sobre o Projeto do Orçamento paÍa

quandá subir para essa Casa Legislativa, onde deixou sugestões das Emendas Impositivas- Ordem do

dia: REQUEzuMENT O 03012021 Que seja enviada cãpia do DECRETO DE PROGRAMAÇÃO

FINANCEIRA e o CR6N9GRAMA DE EXECUÇÃO UPNSAL DE DESEMBOLSO. VEREADOR

DIMMY ALVES - pp. Aprovado por unanimidade; MoÇÃo DE LOUVOR 01 812021 MOÇÃO DE

LOUVOR a Soldado da Érigada Militar, AMANDA NASCIMENTO DEI-ABARY, pelo engajamento,

em nosso município, na Campanha Solidária "Cabelos de Aço".VEREADOR RENAN DELABARY -
pp. Aprovado poi.n*imidade. Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a Deus

por rnais uma iessão e debatendo os interesses da nossa comunidade juntamente com os nosso colegas

vereadores, e para enceÍTar agradeceu pela vacinação que já se encontra hoje, como disse o vereador

Adilson Seixai que já se encontra na idade de 44,43, e que cerca de uma boa população vacinada e que

logo logo vamos puiru, por tudo isso e reiterou o pedido de todos como sempre faz que todos se cuidem,

.rrãr.r .rrá.rara, alcool gel, e logo desejou uma boa semana a todos. E até semana que vem próxima

segunda-feira. Vereador Guto Bittencourt - PP deixou um recoúecimento aos Vereadores Dimmy,

Aáilson Seixas e Neto Viana, pela forma que conduziram dentro da Comissão sobre os Projetos que

vieram para essa Casa Legislativa, onde se tratavade modificat aLei dos Taxistas e aplicativos. Também

deixou ieu registro do dia internacional do LGBT. E desejou uma boa semana a todos e que todos se

cuidem desse vírus. Vereador Renan Delabary- PP agradeceu aos colegas que aprovaram essa Moção.

Fez o registro do dia internacional do orgulho LGBT. E parabenizou o Yereador Neto por ter se retratado

col11 o Vereador Clemar Biaggi e também ao Vereador Careca pelo esclarecimento em sua fala. E disse

que estamos aqui para representar o povo. E que cada um pensa de maneiras diferentes. Yereador
Juliano ConÍisco - PP desejou uma boa tarde e que todos sigam se cuidando e mantendo o
distanciamento. Vereador Clemar Biaggi (careca)- PTBdisse que respeita as ideias como falou em sua

fala anterior e que bom que frcou tudo esclarecido e disse que tem maior respeito pelo Vereador Neto
Viana e disse que não se sentiu ofendido. E disse que vamos continuar trabalhando cada umdá sua melhor
forma. Falou que semana que veem trará respostas de Çomo as coisas irão andar. Vereador Neto Viana -
PT agradeceu a fala do vereador Renan e também reiterar que realmente em plenário a gente tem que ter
a educação, postura como na sessão passada o vereador falou uns palavrão. E como falou o vereador
çateça que cada um tem sua ideologia. Parabenizou a todos pelo dia de hoje LGBT. E que se orgulha em
fazer parte. E o Brasil está em segundo lugar em assassinatos em pessoas trans. Logo desejou uma boa
semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde e uma ótima semana a todos e que a
nossa população siga se cuidando. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a Deus por estar aqui, e
encer:rando mais essa sessão de hoje e pediu para que a população siga se cuidando, usando álcool gel,
máscara e logo desejou uma boa semana a todos. A Presidente e Vereadora Eva Mesa - MDB deixou
um cumprimento ao Secretiírio de Saúde que fez convênio com medico Traumatologista que vem atender
em nosso município uma vez por semana. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinaria. Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua e publicadas no (youtube). A senhora
Presidente agradeceua presença de todos e não havendo mais declarou encerrada a presente Sessão
Ordinaria. Sala"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 28 de junho de202I.

Mesa Prates
1" SecretÍirio Presidente
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